

Paris, le 14 septembre 2021

Vanessa Robert est nommée directrice des ressources humaines et de la RSE de l'Apec



© HIKOFOTO.FR

Gilles Gateau, directeur général de l'Apec, annonce la nomination de Vanessa Robert au poste de directrice des ressources humaines et de la RSE, à compter du 2 novembre 2021. Cette prise de fonction intervient alors que l'Apec affiche ses ambitions de transformations. Au sein du comité de direction, Vanessa Robert sera en charge de définir et d'accompagner la stratégie RH de l'Apec autour d'enjeux clés, tels que le dialogue social, le recrutement et la fidélisation des talents, la mobilité interne, le développement des compétences et la qualité de vie au travail.

La crise sanitaire a bouleversé les modes d'organisation et le rapport au collectif, elle a aussi ouvert de nouvelles opportunités. Dans un dialogue social constructif et renouvelé, l'Apec s'est engagée dans un rythme intense de négociations qui a permis la signature d'accords d'entreprise majeurs, tels que ceux sur l'égalité professionnelle ou celui sur le télétravail. Vanessa Robert aura pour mission de poursuivre cette dynamique marquée par un agenda social dense sur les deux prochaines années.

Diplômée en management et développement des RH à l'IGS, Vanessa Robert s'appuiera, dans ses nouvelles responsabilités, sur 19 ans d'expériences acquises dans le domaine des RH. Elle a démarré sa carrière en 2002 à La Poste sur des fonctions d'accompagnement du changement avant de rejoindre la Banque Postale en 2009 en qualité de responsable des politiques RH. En 2012 elle devient responsable du pôle recrutement et carrière auprès de l'ensemble des collaborateurs de La Banque Postale. Elle est nommée, en 2015, directrice des ressources humaines de la filiale « Financement » au sein du comité de direction.

« L'arrivée de Vanessa Robert s'inscrit dans une volonté de poursuivre la dynamique engagée, à l'aune des transformations de l'Apec. Dans un dialogue social renouvelé avec les représentants du personnel et les organisations syndicales, Vanessa Robert portera l'ambition de continuer à faire progresser notre expérience collaboratrice et collaborateur », affirme Gilles Gateau, directeur général de l'Apec.

À propos de l'Apec

Dans un contexte de reprise du marché de l'emploi, l'Apec est en première ligne pour aider les cadres et les jeunes diplômés de l'enseignement supérieur, en particulier les publics les plus fragiles face à l'emploi. Face aux difficultés de recrutements, l'Apec aide les entreprises, notamment les TPE-PME, à trouver les compétences cadres dont elles ont besoin. Son observatoire de l'emploi des cadres analyse et anticipe les évolutions et grandes tendances du marché de l'emploi cadre.

L'Apec est un acteur du Conseil en Évolution Professionnelle (CÉP). L'Association, et ses 1000 collaborateurs et collaboratrices, est présente, avec une cinquantaine de centres, en France métropolitaine et en Outre-mer.

En savoir plus : corporate.apec.fr

Autour de Gilles Gateau et de la DGA, Laetitia Niaudeau, le comité de direction de l'Apec se compose de :

- > Véronique Dubois, directrice de la communication
- > Bernard Garcia, directeur des affaires administratives et financières
- > Bruno Jonchier, directeur des services et du réseau
- > Hélène Halec, directrice de la stratégie, de l'innovation et du digital
- > Pierre Lamblin, directeur des données et des études
- > Boris Parsy, directeur des systèmes d'information
- > Vanessa Robert, directrice des ressources humaines et de la RSE

Contact presse

Mendrika Lozat – 06 74 94 76 24 – mendrika.lozat@apec.fr – Twitter : @ApecInfoPresse